

Quelques crottes laissées, repérées ces derniers temps dans certains passages de notre environnement, nous laissaient espérer qu'il y avait une petite famille constituée ; famille de cette petite bête nocturne, en grand danger - effectifs en baisse vertigineuse (?) - le hérisson...



Petites et grosses crottes laissées me disaient qu'il y avait un couple, et peut-être au moins 2 petits ?

Des mois que nous n'en avons plus vus, même pas écrasés sur nos routes, et là, ils parcouraient notre espace de vie certaines nuits.

Aucun poison dans notre jardin, et surtout pas cette pilule bleue anti-limaces que le jardinier "amateur" utilise tant...

Sans autre commentaire pour ne pas fâcher...

Rien que du "BIO" : résidus de tonte, feuilles d'automne, broyis, bois empilé avec quelques caches à chicanes à l'intérieur...

JP P

